

I. INTRODUCCIÓN.-

El presente análisis está dirigido a comprender la realidad y diagnosticar de forma consecuente la realidad actual de nuestra sociedad. En este caso, el proyecto encuentra su razón de ser en un lugar de cercanía e interés propio, ubicado en el Bolivia Dpto. De Chuquisaca a riveras del río SAN JUAN DEL ORO, en medio de lo inhóspito y la vastedad que esta porción de tierra representa, pero que florece en la localidad de las CARRERAS Y SAN JUAN desvelando las riquezas de esta tierra donde el paisaje constituye un recurso para la sociedad cuyo valor se define en función de la importancia que tiene para la humanidad; y la necesidad que tiene el hombre de vivir en acuerdo con su entorno natural la base o principio de este núcleo productivo económico es apoyar al aprovechamiento de áreas productivas y de consumo para así formular conclusiones de una postura crítica productiva y proponer soluciones que apoyen y potencien el desarrollo humano a través de proyectos que beneficien a la sociedad en conjunto.